

## Manifestations officielles

**La Fête nationale du 1<sup>er</sup> Août**, organisée à tour de rôle par les trois communes chênoises, Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg et Thônex, était confiée à la ville de Chêne-Bougeries en 2013.

Dès 18 heures et sous un soleil accablant, des milliers de personnes se sont rassemblées dans les parcs Stagni et Sismondi.

*Le Martine Banoun Quartet* a immédiatement donné le ton à la fête lors de l'apéritif offert à la population. La yodleuse soliste Barbara Klossner a conquis le cœur du public, grâce à son enthousiasme, son entrain et le partage de son art. En compagnie du *Duo König* au cor des Alpes, du ténor Tobias König et de l'accordéoniste Ernst Dubi, le repas a débuté en toute quiétude.

La nuit à peine tombée, les autorités communales et leur invité, M. Pierre Maudet, conseiller d'Etat chargé du département de la sécurité et de l'économie, ont prononcé leurs discours, suivis du cortège aux lampions, qui les a menés sur la place Colonel-Alfr. Audéoud. Dans la nuit noire, le magnifique spectacle pyromélodique « Petites histoires d'amour » a illuminé le ciel pendant plus de 30 minutes, sous les yeux émerveillés de tous. Le grand bal de l'orchestre *Captiv* a ensuite accompagné jusque tard dans la nuit un public, encore sous le charme de la soirée.



Le duo König  
lors de la Fête  
nationale du 1<sup>er</sup>  
Août 2013

Au mois de janvier, les autorités communales débutent l'année en recevant les corps constitués, les associations et les personnes nouvellement installées dans la commune lors d'un traditionnel **apéritif des vœux**, qui s'est déroulé à la salle Jean-Jacques Gautier le 7 janvier 2014.

Le 19 mars 2014, Madame Grandjean-Kyburz, maire, a eu l'honneur de recevoir les nouveaux naturalisés de la commune et a remis le **Mérite Chênois 2014**.

Madame le maire s'est donc en premier lieu adressée aux personnes concernées par leur nouveau statut de citoyen, puis elle a rappelé à l'assemblée les fondements du Mérite Chênois, attribué cette année aux deux comédiens et artistes de théâtre, Joëlle Luthi et Yan Richard. Une touchante rétrospective des talents de ces deux jeunes artistes nés sur la commune, commentée par Mme Anouchka Chenevard-Sommaruga, directrice du Théâtrochamp, a présenté les méritants qui ont été fort applaudis. Accompagnés de La Lyre de Chêne-Bougeries, les invités ont ensuite pu se retrouver autour d'un sympathique cocktail.

Le mardi 27 mai 2014 a eu lieu le traditionnel **repas du corps enseignant** à la salle Jean-Jacques Gautier, un moment de partage privilégié regroupant, en présence des autorités communales, l'ensemble des acteurs œuvrant auprès des enfants et des élèves de la commune.



Joëlle Luthi et Yan Richard,  
Méritants 2014,  
accompagnés de Mme le  
Maire et Anouchka  
Chenevard-Sommaruga,  
directrice du Théâtrochamp